
Возбуждение народа Божьего к служению

(По материалам А.Шевченко)

  

Дорогие братья и сёстры, мир Вам! В книге Второзаконие Господь даёт Моисею
задание, чтобы Израильский народ выучил наизусть песню, но не песню прославления, а
скорее песню горечи. Горечи и сожаления, в которой говориться о впадении Израиля в
грех. Это очень непростая песня, но Бог хотел, чтобы каждое новое поколение помнило
об ошибках предыдущего и никогда их не повторяло. Вт. 32,1-43

  

Удивительно то, что при Моисее Израильский народ жил в мире с Богом, но Господь
предупреждал пророка, что как только ты умрёшь, этот народ отвернётся от Меня,
пойдёт служить другим богам. Поэтому Господь хотел, чтобы эта песня была в их
сердцах, в их устах, чтобы эта песня была свидетельством против них, ещё при жизни
Моисея.

      

«Они раздражили Меня не богом, суетными своими (идолами) огорчили Меня: и Я
раздражу их не народом, народом бессмысленным огорчу их» Вт.32,21;
«Лжебогом они привели Меня в ярость, раздражают идолами своими. Пошлю
лженарод – пусть приводят их в ярость, пусть тупой народ раздражает их!»
Вт.32,21 (РБО, 2011).
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Удивительное дело, но Господь считал Израиль Своим народом, а остальных язычников,
поклоняющихся лжебогам, Он народом не считал - это лженарод. Апостол Пётр так
напишет об уверовавших в Иисуса Христа: «Но вы – род избранный, царственное
священство, народ святый, люди взятые в удел, дабы возвещать совершенства
Призвавшего вас из тьмы в чудный Свой Свет; Некогда не народ, а ныне народ
Божий, некогда непомилованные, а ныне помилованы.»1Петра 2,9-10; «Но вы –
избранный род, священство Царя, святой народ, Божье владение, избранные,
чтобы возвестить о великих деяниях Того, кто призвал вас из тьмы в Свой
дивный Свет» 1Петра 2,9-10; (РБО, 2011).

  

Братья и сёстры, это сказано о нас, Господь сделал нас своим народом через жертву
Иисуса Христа. Это, действительно, значимо. Теперь все верующие в Иисуса Христа как
Господа и Спасителя являются Его народом! А те, кто отвергает Его, таковым не
является.

  

У евреев всегда была и есть очень сильная национальная черта, они до сих пор считают
себя особым исключительным народом и не без основания. Библия говорит о том, что
Бог избрал их Себе своим народом. Мировое сообщество должно быть благодарно
людям из этого народа, потому что они сделали для человечества в целом очень многое.
В научных достижениях, творчестве, медицине и многих других сферах жизни евреи
были одними из лучших. Да и остаются ими теперь.

  

Интересно, что евреи, особенно ортодоксальные, ведут себя как некие отделённые
люди, в своих традициях, культуре, богопоклонении, они совершенно другие. И если мы
считаем себя цивилизованными людьми, стараемся выглядеть соответственно моде,
быть в курсе событий, шагать в ногу со временем, быть современными христианами в
изменяющемся мире, то на фоне евреев мы, действительно, выглядим не таким народом,
мы не такие, мы другие, наконец, мы христиане?!

  

На этом фоне ультрарелигиозные евреи выглядят отделёнными, они особый, Божий
народ. И это отделение они поддерживают во всех сферах своей жизни. В религии, в
семье, в быту, в одежде, в политике, в отношениях с внешним миром они совершенно
другие, они отделённые. Они не бояться и не стесняются своей религии, своей
традиции, своей внешности. Они ведут себя как особый, избранный народ, они до сих
пор ждут Мессию.
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Если говорить о священстве, то исторически, левиты были отделены от общества, жили
в отдельных городах, назореи буквально отделённые или посвящённые не пили вина или
крепких напитков, не ели от плодов винограда, во время обета не стриглись. Причём
обет назорейства давали и мужчины и женщины. Думаю, что если бы Илья Пророк или
Иоанн Креститель посетил нашу общину сегодня, то мы бы не пустили его за кафедру,
мы бы просто испугались его внешнего вида. Но у евреев и в Израиле, и в других частях
света, где они проживают это всегда заметно, они другой народ, народ особенный,
народ Божий.

  

Мы, современные христиане отличаемся от них, потому что всегда пытаемся
адаптироваться к переменам в обществе и в мире в целом. Мы подстраиваемся и живём
в этих переменах, мы меняем стиль одежды, мы стараемся сделать наши богослужения
современными, понятными для людей, мы используем различные методы для
привлечения людей в церкви, мы подстраиваемся под изменившиеся обстоятельства.
Иногда мы боимся быть несовременными, традиционными христианами, хотя мы Церковь
Божия. И мы должны быть другими, не такими как люди в этом мире.

  

Мы иногда очень сильно начинаем заигрывать с этим миром, и порой нами движут
благие намерения, мы войдём в этот мир и завоюем его для Христа! Мы применим новые
методы евангелизации, современную музыку, мы стараемся стать для неверующих
людей друзьями, своими. Мы начинаем играть в их игры, говорить как они, выглядеть
как они, мы становимся очень похожими на них, вливаемся в их среду и потом или
параллельно, может быть попробуем рассказать им об Иисусе Христе. Сегодня нас
- современных верующих христиан уже очень трудно отличить от обычных людей, по
крайней мере, внешне это практически незаметно. Это очень опасная тенденция –
заигрывать с этим миром. Велика опасность, что мир может поглотить нас и увлечь
своими идолами. Нам нужно быть очень внимательными и осторожными.

  

В истории с Израильским народом отступление от Бога произошло вскоре после смерти
Моисея. Народ впал в идолопоклонство, Божий народ стал раздражать и огорчать
Господа и Господь сказал, что Он выберет себе другой народ, тот, который вы за народ
не считаете. Господь станет Богом этого народа (имеется в виду язычки). И этот народ
теперь будет раздражать и огорчать вас, потому, что "Моя Слава и благословение будут
является среди этого народа". Господь выбрал такой метод, чтобы огорчить Израиль,
чтобы в конце концов обратить его к себе.

  

Такая же модель огорчения и раздражения проецируется и в нашем времени среди
современных христиан всего мира. В этом мы очень похожи на Израиль. Сегодня, в
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среде христиан, очень много огорчений - огорчений среди поколений(отцы и дети
раздражают друг друга), много огорчений, обвинений друг на друга среди христианских
деноминаций, верующие раздражаются и огорчаются по поводу сохранения и
соблюдения традиций, форм служения, много огорчений по вопросам понимания
Библии, по вопросам богословия. Печально, но христиане сегодня могут быть
раздражены друг на друга. Так почему же это происходит?

  

Чтобы нам лучше понять это, давайте сначала обратимся к книге пророка Иезекииля 8
глава. Господь в видении показывает пророку причину поражения Израиля. Причину, по
которой израильтяне уведены в Вавилонский плен. Господь в духе показал ему, что
происходило в Доме Господнем, Он показал ему идола ревности ст 5. У Бога любой
идол, которому поклоняются люди, а в данном случае Божий народ, вызывает ревность
и раздражение, потому что любой идол, видимый или духовный (сокрытый в сердце
человека) – это заменитель Бога.

  

Наш Господь знает наше сердце, наши мысли, наши желания, и вдруг у верующего
человека Он видит в сердце какое-то недолжное желание, какую-то страсть,
склонность ко греху, азарт, жадность, зависть, лесть и многое другое...... . Он это видит!
Наш Господь в тысячу раз чувствительнее любого человека, Он ревнует по человеку. Он
ревнует по тому, что сердце верующего человека занято идоломи, что на словах и даже
внешне, человек поклоняется Богу, а в сердце понатыкана масса идолов и Богу места
может и не хватить.

  

И эти идолы возбуждают в Боге ревность, они возмущают Его, Он не может находиться
рядом с ними. Это происходит и на уровне Храма - в книге пророка Иезекииля, когда
Слава Господня покидает Храм, и на уровне каждого человеческого сердца. И если в
Храме Господнем нет Бога, он может быть захвачен и разрушен, если в сердце человека
не остаётся места Богу, то Дух Божий покидает его. Вот в чём трагедия Израильского
народа и каждого верующего человека отдельно.

  

И сегодня нам необходимо понять и осмыслить, как Господь относиться к верующим
людям, которые допускают в своё сердце идолов и отворачиваются от Него. Как Он
ревнует по этому. И когда народ или человек отворачивается о Бога, Он говорит, что
выберет другой народ и другого человека, "которого Я буду благословлять и
проявляться уже в нём. Я буду огорчать тебя". И при этом, Бог продолжает любить свой
народ, Он продолжает воспитательный процесс длинною в человеческую жизнь, чтобы
возвратить себе народ или конкретного человека. Его любовь никогда не перестаёт.
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Но в жизнь Его народа приходит огорчение и раздражение, потому что теперь
благословение Божье будет проявляться на другом народе, на другом человеке.
Вспомним Саула, от которого отступил Дух Господень, он стал раздражительным и
ревнивым к помазаннику Давиду, его раздражение и ревность дошла до того, что Он
готов был уничтожить Давида. Давид вынужден был скрываться от него.

  

Господь пришёл к Своему народу, они не приняли Его, не узнали, более того Его
распяли и стали гнать Его учеников. Удивителен факт, что еврейские
священнослужители больше всех гнали христиан. Кстати баптистская община в Израиле,
которой уже более 100 лет, до сих пор не признана ни правительством, ни еврейскими
священнослужителями. Язычники никогда так не восставали на христиан как евреи.

  

С дугой стороны ни одна секта или сомнительное религиозное течение этими же самыми
еврейскими служителями никогда так не преследовалось, как христиане. Почему так?

  

Потому, что евреи всё-таки понимают, что Бог их Завета, повернулся к другому народу,
Он повернулся к язычникам. И поэтому у евреев ревность и раздражение на всех
христиан. Эта ревность поднимается во всём народе и это им трудно пережить, потому
что: «дар Святого Духа излился и на язычников» Дн.10,45; «видно, и язычникам
дал Бог покаяние в жизнь» Дн.11,18; «на Него язычники надеяться будут»
Рим.15,12;

  

Когда в Антиохийской синагоге проповедовали Павел и Варнава, их слушали чтители
Бога, обращённые из язычников, и тогда иудеи исполнились зависти, и противореча, и
злословя, сопротивлялись тому, что говорил Павел. Иудеи сильно ревновали по Господу.

  

В этой связи очень поучительна история Соломона (Возлюбленный Богом), который на
вершине Божьего благословения отворачивается от Него, в угоду языческим жёнам
строит капища и кадит там. И когда Соломон отворачивается от Бога, то Он отдаёт 10
колен, силу и власть Иеровааму, совершенно постороннему человеку, рабу Соломона.
Это так больно наблюдать. И Соломон ещё при жизни стремиться как-то поправить
ситуацию, он готов убить Иероваама.
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И теперь самое интересное – гонения и преследования Соломона начинаются из-за
того, что он видит, что Слава Божия и благословение - дарованы рабу! Вместо того,
чтобы Соломону упасть на колени, раскаяться, оставить идолов, умолять Бога вернуться
к Нему и не оставлять Его, он ищет удобного случая убить Иероваама.

  

То же самое сегодня делают многие христианские лидеры. Когда люди уходят из
Церквей, они начинают выискивать причины, унижать, обзывать, гнать, отлучать людей.
Так поступал один из первых Церковных лидеров Диотреф. Это то, что евреи сделали
со Христом, это что то, что происходило с первой Церковью. Почему евреи гнали
Христа, почему они гнали Церковь? Потому что весь мир шёл за ним, люди, язычники, не
народ Божий, шёл за Ним.

  

И с этим ничего не поделать. Так случается и сейчас. Люди уходят из Церквей не от
хорошей жизни, дети уходят из домов не от хорошей жизни, люди уезжают из своих
стран не от хорошей жизни.

  

Братья и сёстры, я хочу сказать, что мы всегда будем в опасности, если недооцениваем
своего призвания от Бога, пренебрегаем им или переоцениваем самих себя,
самовозвышаемся в собственных глазах. Это очень опасно, потому что Бог может
проверить наше сердце, чем оно наполнено, Он может отвернуться от нас и повернуть
Своё благословение к другим. Очень хорош пример подобного благословения в истории
с исцелением слепорождённого Ин.9,6-34. Почему фарисеи были так неравнодушны к
происходящему? Потому, что они, действительно, были Божьим народом. Потому, что
вся слава, все чудеса, всё законоположение, весь авторитет всегда принадлежали им.
Павел говорил, что у него огромная ревность о народе Божьем, потому что всё от них.
Ап. Павел восклицает: « Я желал бы сам быть отлучённым от Христа за братьев
моих, родных мне по плоти, то есть Израильтян, которым принадлежит
усыновление и слава, и заветы и законоположение, и богослужение и
обетование.» Рим.9,3-4;

  

Но пришёл очень важным момент в отношениях Бога с Израилем, когда Бог говорил в
Сыне Иисусе Христе, и они этого не признали, поэтому их постоянно сопровождало
раздражение, потому они хотели убить Христа. И даже когда они добились своего, и
Иисус Христос вознёсся, они не успокоились.

  

Савл, один из передовых религиозных лидеров, фарисей, вместо того, чтобы искать
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Бога и поставить вопрос "ребром" - так кто же такой Иисус Христос? Он гонит Его
последователей. Позже, после встречи с Господом тот же Савл, но уже ап. Павел
говорит о себе: « я по ревности не Богоискатель, я по ревности – гонитель Церкви».
Почему? Потому что он видит, что Слава Божья стала сопровождать Стефана,
простака, человека из народа, человека дерзнувшего процитировать пророка Исайю
(66,1): «Но не живёт Всевышний в рукотворных Храмах». И Стефана убивают, а Савл
продолжает ревностное гонение других учеников Христа.

  

Что вы скажете, что такого не происходит сегодня? Да сколько угодно! Как только Бог
начинает благословлять кого-то из верующих, то почему-то у своих же братьев и сестёр
это начинает вызывать раздражение, они говорят: кто это такие, как они проповедуют?
Как они поют, Как они смеют нарушать наши традиции, порядки? какие они верующие?
Они ещё «зелёные», за что они берутся? Какие проекты? Какие евангелизации? Кто они
вообще такие? Выскочки, не из наших. Не родственники, в Церкви без году неделя.
Разве Бог может их благословлять?

  

Вы слышали такое? А может быть вы задавали такие вопросы? Я много раз слышал это в
отношении себя и других братьев и сестёр, которые просто делают Божье дело, не
озираются ни назад, ни по сторонам. Это раздражение к тем, кто просто делает Божье
дело, выполняет своё личное предназначение перед Ним. Совершает
домостроительство Божие.

  

Почему такое отношение? Почему Стефана побили камнями? Кто побивал камнями? Не
язычники, не враги – евреи!? Божий народ! Поэтому Иисус Христос сказал, что придёт
время, когда каждый убивающий вас, будет думать, что тем самым служит Богу. Т.е.
верующие люди найдут себе занятие – служить тем, чтобы убивать другого служащего
Богу. И это не обязательно физическое устранение, достаточно просто раздражения,
гнева, недовольства, огорчения, осуждения, критики.

  

Иисус Христос в Нагорной проповеди говорил по этому поводу: «А Я говорю вам,
что всякий гневающийся на брата своего напрасно, подлежит суду;» Мф.5,22; «А
Я говорю вам: даже тот, кто гневается на брата, должен ответить за это перед
судом; Мф.5,22; (Интересно, что слово «напрасно» Син. Пер., в греческом оригинале
отсутствует). Поэтому если я гневаюсь на своего брата (я конечно, если захочу всегда
найду причину), то меня ждёт суд Божий, потому что Господь говорит об отношении
между братьями – любите друг друга.
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Сегодня нам нужно услышать, что Бог говорит каждому сердцу. Где я, на чьёй стороне?
Держу ли я сегодня в руке камень с готовностью побить брата или просто как Савл
сторожу чью-то одежду. На чьёй я стороне сегодня?

  

Удивительно, но как только мы слышим, что Господь кого-то благословляет в служении,
то тут же находятся ревнители, которые готовы уничтожить, убить его, стереть с лица
земли и считают это высшим служением Богу. Когда убивали Стефана, написано: «они
рвались сердцами своими и скрежетали на него зубами»...Дн.8,54; Откуда такая
реакция, во имя чего?

  

Потому что Бог сказал: «Я вас буду раздражать....» Потому он говорит: « Я возьму
немощное, Я возьму ничего не значащего, Я возьму слепого... И я сделаю его причиной
Моей Славы!» И он в меня уверует, И Я сделаю его последователем, Я возьму
одержимого из Гадаринской страны, Я освобожу его, и он будет благовествовать обо
Мне и распространять Моё Евангелие. А Своему народу Господь говорит: «Вы жестокие
сердцем, вы будете гнать Меня и моих последователей». О чём Иисус говорил? «Я буду
вас раздражать....»

  

Сегодня, когда Господь освобождает наркоманов, алкоголиков, блудников,
преступников, многих грешников, когда Он поднимает этих людей на служение, что я
слышу от верующих людей?

  

Во Владикавказе Господь освободил одного человека, конченного наркомана,
бандита-рецидивиста, вора в законе, у которого более 20 лет тюрем и лагерей за
спиной. Его тюремная кличка «Ёжик». Сегодня он трудится в Осетии, в России, в
Украине, сегодня он благовествуют тысячам людей в тюрьмах и на свободе, он
проповедует людям, которые нуждаются в спасении..... и что я слышу от братьев? «Он
трудится, посмотрел бы на своё прошлое»... Это говорят не просто члены церкви, это
говорят служители, которые ревнуют о Божьем благословении на этом человеке.

  

Господь воистину творит чудеса, сегодня этот в прошлом рецидивист работает в школе
Владикавказа, зам. директора по хозяйственной части. Каждый день он контактирует с
детьми, Бог настолько изменил, преобразил его как внутренне, так и внешне, что его
уже никто не боится. Воистину Бог поднимает людей. И это многих верующих
раздражает. Почему нас Бог так не благословляет, ведь мы служим Ему не в одном
поколении? У нас власть, авторитет, сила, ресурсы... почему люди слушают таких людей,
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почему они следуют за ними...? Почему?

  

Страшно то, что многие из нас никогда не двинуться со своего Церковного привычного
насиженного места, чтобы проповедовать Христа. Нам не хочется напрягаться, нам и
так хорошо, мы заняты, мы работаем, мы обеспечиваем свои семьи, мы так устали
служить тебе Господи... И порой всё наше служение сводится к тому, чтобы убивать
другого, критиковать, гнобить, сплетничать.... Почему мы это делаем? Почему нас это
раздражает?

  

Потому что мы знаем, что эта слава должна принадлежать нам. Нам и детям нашим. Но
мы часто поступаем как Исав, который родился и имел первородство. Он имел это
преимущество от Бога, но он его не уберёг и за одну снедь отдал всё другому. Просто
захотел покушать и за одну снедь, взял и продал первородство. И что происходит. Ну
продал, да и продал, а в принципе ничего и не поменялось. Но когда пришёл дёнь,
благословения Исав не получил, хотя и очень желал.

  

До этого Иаков никогда Исава не интересовал, более того Исав считал его маменькиным
сынком, прислуживающим у шатров. Но случилось то, что Иаков получил благословение,
а Исав нет. И это стало очень его раздражать, так, что он сказал: «приближаются дни,
когда отец умрёт, и я убью тебя. А за что же он хотел убить Иакова? Написано: «и
возненавидел Исав Иакова за благословение, которым благословил его отец его;..»
Быт.27,41;

  

Очень похоже на нас, когда мы, имея Божье благословение, не дорожим им, а просто
транжирим, напрасно думаю, всёравно Бог благословит, но фактически мы его теряем.
Вот что, действительно страшно. И когда мы видим, что Бог, где-то рядом начинает
поднимать и благословлять людей, то в нас начинает что-то конфликтовать, мы
раздражаемся, мы огорчаемся.

  

Ап Павел писал: Я возбужу в вас ревность не народом, раздражу вас народом
несмысленным». Рим.10.19;  Поэтому по причине отпадения Израиля
от Бога, и поклонения идолам, Бог обещает их раздражать и огорчать, и возбуждать в
них ревность тем, что обратит Свое сердце и изольет Свою любовь на язычников. Этот
же принцип срабатывает и сегодня, когда христиане, охладевшие в любви к Богу, видят
проявление Божьей любви и доверия к вчерашним грешникам, или несовершенным
людям, они (христиане) раздражаются и критикуют.
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Однажды ученики пришли к Иисусу и рассказали, что видели человека, который Его
именем изгонял бесов, они сказали: мы запретили ему изгонять бесов, потому что он не
ходит с нами, он не наш, Ты его не избирал, Ты его не учил, Ты его не наставлял. Что
ответил Иисус? «Не запрещайте», «Кто не против вас, тот за вас».Мк.9,38-40; Хороший
урок.

  

Братья и сёстры, наша беда в том, что мы привыкаем к «статусу», мы дети Божьи, мы
Его собственность, этот статус принадлежит мне, его никто не может отнять, поэтому
все благословения только на меня. А когда этого не происходит, мы задаём Богу
вопросы? Мы раздражены, нас это огорчает.

  

Историки христианства, наши богословы выявили такую закономерность. Всегда новое
движение в христианстве было гонимо предыдущим. Это факт. Например, католики
гнали и убивали протестантов, баптистов и страрообрядцев в России до революции
гнали и преследовали православные, верующие из Совета Церквей ЕХБ до сих пор не
принимают своих «зарегистрированных» братьев баптистов, движение пятидесятников
сейчас не принимается и критикуется баптистами в связи с разногласием по поводу
крещения Духом Святым. Теперь уже пятидесятники разделились на множество союзов,
на умеренных и радикальных, на харизматов и неопятидесятников, и этих люди тоже
критикуют, не хотят понять, принять, не хотят любить, их гонят по той же причине - к
ним идут люди. Вместо того, чтобы оживлять духовное движение в своих церквах, мы
довольствуемся критикой, выдумками, иногда откровенной ложью в отношении этих
движений и их лидеров. Хотя я понимаю, что не всё так гладко.

  

Получается так, что Бог выбирает Себе людей, самых простых, порой незаметных и
незначащих людей, и Его сила проявляется в немощи.

  

В заключении, я хотел бы пожелать себе и каждому из нас.

  

Если я не возревную о Боге сегодня и сейчас, если я не возревную о своём
первородстве, если я не стану Божьим человеком, а мы все Божьим народом, Бог будет
раздражать нас, Он повернётся к другим людям, Его план по спасению в нашем городе
будет осуществлён другими путями, другими людьми на наших глазах. А мы можем
остаться не в удел, так и останемся огорчёнными и раздражёнными верующими,

 10 / 11



Возбуждение народа Божьего к служению

замкнувшимися в своих собраниях, в своих традициях, в своём мировоззрении, в своей
религии.

  

Поэтому я сегодня, молюсь Господу о себе, потому что моя жизнь проходит, годы
улетают. Я хочу служить Тебе и не оглядываться по сторонам, я несовершенный
человек, делаю много ошибок, я много согрешаю. И я говорю, прости меня Господи, я
просто хочу служить Тебе, так, как хочешь Ты. Помоги мне Господи!

  

Но сколько много верующих вокруг, которые только судят, только критикуют.
Прославление критикуют, проповеди критикуют, другие деноминации критикуют,
евангелизации критикуют. Знаете что это – это раздражение, это крик бессилия и
тёплого христианства, когда человек не хочет или уже не может выполнять своё
предназначение, отсюда столько огорчения и раздражения. Как говорят в мире «жаба
давит», что у кого-то получается и Бог благословляет, а у меня нет.

  

Сегодня я хотел бы молиться и благословлять всех нас, чтобы мы смотрели внутрь
своего сердца, чтобы мы брали ту меру, которую нам отмерил Бог. Сегодня Господь
побуждает нас благословлять других и делать своё дело, которое каждому из нас
доверил Бог. Смотри в сердце, молись и совершай Его труд, твори Его волю там, где ты
есть. Здесь и сейчас. И тогда не будет места огорчению и раздражению, что на
соседнем поле трава зеленее, деревья дают больше плодов. Сегодня Бог призывает
тебя и меня - Войди в свой труд на Ниве Божьей!

  

И тогда мы увидим Его благословение! И служение, которое доверил нам Бог будет
расти и умножаться, и люди будут видеть в нас Христа, а не религию или очередную
христианскую конфессию. Мы должны понимать, что Бог нелицеприятен и не мерою
даёт Он нам Духа, но тот, кто ищет Его лица, тот, кто стремиться исполнить Его волю,
будет Им благословлён уже здесь на земле и получит свою награду, свой венец на
Небесах. Аминь.
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